



Las polémicas por las que han tachado a Fernández Noroña de “falso austero” y “prepotente”



Varias han sido las polémicas que han posicionado el nombre del diputado por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo **Fernández Noroña**, en las primeras tendencias de redes sociales especialmente, aquellas relacionadas o suscitadas en **los aeropuertos**.

Sin embargo, no han sido estos reproches los que lo han colocado en el ojo público, sino otras controversias por las que se le ha cuestionado la austeridad que supuestamente debería profesar en razón del movimiento que aboga, ó, en el peor de los casos, por llegar hasta una agresión dentro del AICM.

Fernández Noroña “desleal” a la austeridad de la 4T: acusan usuarios

El más reciente escándalo se viralizó el 1 de noviembre, luego que una mujer sorprendiera y videograbara a Fernández Noroña dentro de un supermercado [City Market](#), en Cuernavaca. Un acto que, según ella, recaería en “**lo fifi**” y atentaría contra [la pobreza franciscana](#) de la 4T - la bandera con la que AMLO recién llamó a sus militantes a evitar despilfarros.

El petista encaró la controversia con varias publicaciones en su cuenta de *Twitter*, en las que, tras llamar “**farsantes**” y “**ridículos**” a quienes secundaron los señalamientos, aseguró que él “**nunca ha dicho que viva en pobreza franciscana**”.